
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung 
und Umweltschutz  
vom 22.09.2005 

 
öffentlich 
Top 13 Baufortschrittsüberprüfung der Häuser Zeppelinstr. 25/26 

05/SVV/0612 
geändert beschlossen 

 
Herr Kapuste bringt den Antrag ein und begründet diesen. Er weist auf die geänderte Formulie-
rung des Antrages hin. 
 
Frau Müller macht deutlich, dass es hier klare vertragliche Regelungen gibt, die eingehalten 
werden. 
Sie informiert, dass es Gespräche an ihrem Tisch zur Situation gab und weist darauf hin, dass 
es einen Baufortschritt gibt. 
 
Herr Lehmann spricht sich für den Antrag aus. 
 
Herr Jäkel weist auf die bereits erfolgten Innenarbeiten hin. Die Bewohner haben ihm gegenü-
ber versichert, die vertraglich festgelegten Fristen einzuhalten. 
Er bringt folgenden Änderungsantrag ein: 
Der Beschlusstext wird wie folgt geändert: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Sanierung der Häuser Zeppelinstraße 
25/26 durch Fördermittel unterstützt werden kann, damit sich besonders die Außenfassade zeit-
nah in einen ansehnlichen Zustand versetzen lässt. Der Stadtverordnetenversammlung soll 
dazu am 07. Dezember 2005 der erste Bericht vorliegen. 
 
Herr Mannhöfer macht darauf aufmerksam, dass die Fassadenrenovierung der letzte Teil der 
Sanierung ist. Aus seiner Sicht wäre hier ein Appell an alle Hauseigentümer sinnvoll. 
 
Frau Dr. Lotz erinnert daran, das dieses Projekt beschlossen wurde und jetzt durchgeführt wer-
den soll. 
Sie macht deutlich, dass der Änderungsantrag der Fraktion Die Andere gesondert gestellt wer-
den müsste, da dieser einen anderen Inhalt hat, als der ursprüngliche Antrag. 
 
Frau Gerber schließt sich dem Änderungsantrag von Herrn Jäkel an. 
 
Herr Kapuste macht darauf aufmerksam, dass es einen neuen Antrag der CDU-Fraktion gibt. 
Geänderter Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Sanierung der Häuser Zeppelinstraße 
25/26 durch Fördermittel unterstützt werden kann, damit sich besonders die Außenfassade zeit-
nah in einen ansehnlichen Zustand versetzen lässt. 
Der Stadtverordnetenversammlung soll dazu am 07. Dezember 2005 der erste Bericht vorlie-
gen. 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  9 
Ablehnung:  0 



Stimmenthaltung: 0 
Dem geänderten Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


